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O bastonário da Ordem dos Engenheiros admite que, perante uma situação de crise, a 

engenharia portuguesa teve que se dirigir a mercados no estrangeiro. Carlos Matias Ramos 

garante ainda que a engenharia não tem fronteiras e que apresenta uma “elevada qualidade”.  

Esta tarde, durante sessão da assinatura de um protocolo com a SATA, em Ponta Delgada, o 

bastonário aproveitou para reconhecer que o setor está a penetrar com “sucesso” em países 

que estão em crescimento económico porque se “ajusta” às especificidades de países como a 

América Latina, Perú e Chile. 

A parceria estabelecida entre a Ordem dos Engenheiros e a SATA determina 10% de 

descontos em viagens para membros e colaboradores daquela entidade. O bastonário acredita 

que com a globalização a mobilidade aérea é um “desafio”, que neste protocolo permitirá 

“estimular” a imagem dos Açores pelo mundo. 

Já o presidente do Conselho de Administração da SATA salientou que as ordens profissionais 

têm canais de comunicação “diretos e eficientes”, permitindo comunicar a região de uma 

“melhor forma”. 

Para António Gomes de Menezes, este é um processo “dinâmico” que, em breve, se irá 

alongar a outras entidades. 
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